

Notation produit / Product Rating

Référence / Part number	Désignation / Designation	Marque / Brand
192095	TWIRLEM ECOLO 178x305mm 1650ml EP76µm FERME FIL ROND ET PLAT ET ZONE IMPREX1000	LABPLAS

Type de produit / Product category

Consommable / Consumable

Fabrication / Production

Ce produit est fabriqué à 100% avec de l'énergie renouvelable. Il bénéficie d'une éco-conception éliminant l'utilisation de colorants, et minimisant la quantité de matière première utilisée, qui est recyclable. Les encres sont à base d'éthanol, un solvant à faible toxicité, et l'utilisation des encres est limitée. Les produits de la gamme « Ecolo » sont biodégradables, et peuvent donc servir à la collecte de biogaz.

This product is made using 100% renewable energy. With an eco-conception, colorants are no longer used, and raw material are reduced and recyclable. The use of inks is limited, and they are ethanol based, which is a low toxicity solvent.

Emballage / Packaging

L'emballage de ce produit est composé de boîtes et pochons recyclables au tri classique. *The product packaging is made of boxes and bags which are recyclable in the regular sorting waste system.*

Expédition / Shipping

Le site de production de ce produit se situe au Canada.

The product is manufactured in Canada.

En savoir plus

[Le GoGreen chez Dutscher](#)

[La fin de vie des produits LABPLAS](#)